
GETTY IMAGES

Alors que la civilisation s'effondre, tenez compte de cette lec ̧on
Assurez-vous que votre espoir repose sur des bases solides.

Gerald Flurry
26/01/2025

Dans les nations du monde entier, le radicalisme est en marche, les problèmes prolifèrent et de très nombreuses personnes
sont frustrées et en ont assez. Peut-être que vous êtes l'une d'entre elles. 

Il y a des dirigeants qui proposent des solutions et donnent de l'espoir aux gens. Laissez-moi vous dire :  vous devez faire
attention à l'endroit où vous placez votre espoir. Beaucoup de ces « solutions » sont des illusions !

Mais il y a un véritable espoir en des solutions réelles aux problèmes de ce monde. Et si vous les comprenez, les événements
mondiaux d’aujourd’hui pointent vers cet espoir d'une manière merveilleuse.
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Regardons un exemple. Dans plusieurs pays, les gauchistes qui prônent le multiculturalisme et des politiques frontalières
laxistes ont favorisé l'immigration de masse. Ils disent que la diversité fait la force. Mais en réalité, leurs politiques ont alourdi
les programmes d'aide sociale, créé des zones interdites aux forces de l'ordre et provoqué de graves perturbations sociales.
Des cas très médiatisés de migrants qui volent, pillent, violent et tuent des citoyens font la une des journaux. De nombreuses
personnes sont en colère et exigent des solutions.

Les exemples de gauchistes proposant des réformes radicales et transformant la société sont nombreux. Leurs politiques
budgétaires fragilisent les devises. L'inflation est galopante. Leurs positions immorales deviennent de plus en plus extrêmes.
Les éducateurs incitent à l'immoralité sexuelle et à la propagande LGBTQ même auprès des jeunes enfants. Les politiciens et
les bureaucrates appliquent des réglementations « woke » qui criminalisent les comportements normaux. La liberté
d'expression est attaquée. 

Cela suscite de vives réactions. Dans tous les pays, les citoyens élèvent la voix et protestent. Ils exigent que leurs dirigeants
apportent des changements, et ils votent pour le changement. Cela perturbe la politique dans le monde occidental : en
Allemagne, en France, en Italie, dans toute l'Europe de l'Est, en Grande-Bretagne, en Amérique.

Les nouveaux dirigeants seront-ils en mesure de résoudre ces problèmes ? C'est une question importante que nous
explorons dans ce numéro de la Trompette.
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Dans certains cas, les personnes qui cherchent à se libérer d'une politique défaillante et dysfonctionnelle adoptent des idées
et soutiennent des dirigeants ou des partis politiques qui ont eux-mêmes de graves problèmes. Certains adoptent des
extrêmes politiques douteux, voire dangereux.

S'agit-il des réponses ?
Grâce aux migrations de masse, certaines régions de la vieille Europe ressemblent aujourd'hui à des villes du Moyen-Orient
et du tiers-monde. Il existe, de manière compréhensible, un mouvement croissant de revendication et de réaffirmation de
l'héritage et de la culture européens traditionnels. Les Européens s'expriment de plus en plus ouvertement sur la nécessité de
ramener le continent à ses racines chrétiennes. 

Ce que peu de gens considèrent, c'est que ces racines incluent l'histoire du Saint Empire Romain, une alliance entre l'Église
et l'État qui a causé des souffrances indicibles tout au long de l'histoire ! La prophétie biblique montre que cet empire se
relèvera à notre époque pour semer une terrible destruction ! Notre livre gratuit Le Saint Empire Romain selon la prophétie
vous expliquera à la fois cette histoire et cette prophétie. Vous devez comprendre cela tout en surveillant cette tendance en
Europe.

Dans un exemple connexe : En Allemagne, les électeurs, lassés, accordent des victoires électorales à l'Alternative für
Deutschland. Dans certaines régions du pays, l'AfD est désormais le parti le plus populaire. Il est facile de comprendre
pourquoi tant d'Allemands frustrés se tournent vers un parti qui semble anti-gauche, pro-famille et pro-église. Mais ils
soutiennent un parti qui compte des sympathisants nazis dans ses hauts rangs. Lorsque vous comprenez la prophétie
biblique, vous savez qu'il s'agit d'une tendance extrêmement alarmante en Allemagne ! Cela ouvre la voie à des
développements bien plus dangereux pour l'Europe et le monde ! (article, page 12). 

Autre exemple : De plus en plus de personnes, lassées par le chaos politique, aspirent à être dirigées par un homme fort. Le
président russe Vladimir Poutine reçoit des éloges alors qu'il se pose en défenseur héroïque des valeurs traditionnelles telles
que la famille et la religion. Mais penser qu'un tel homme est le champion de la civilisation, c'est ignorer beaucoup de faits
macabres sur ce tyran meurtrier ! (article, page 16). Le soutien dont il bénéficie est un indicateur embarrassant de la faillite
morale des dirigeants occidentaux. 

Encore un autre exemple : l'Amérique se prépare à tenir une élection présidentielle, et le pays est profondément divisé. Même
après deux tentatives d'assassinat contre Donald Trump, les gauchistes continuent d'insister sur le fait qu'il représente une
menace aussi grande pour la démocratie qu'Adolf Hitler. Certains Républicains détestent tellement Trump qu'ils soutiennent
Kamala Harris en tant que candidate « moins dangereuse » ; bien qu'elle soit la candidate présidentielle la plus radicale de
l'histoire de l'Amérique ! Pouvez-vous imaginer les dégâts qui seraient causés à ce pays par quatre ans de présidence de
Mme Harris ? D'autre part, un grand nombre de personnes sont convaincues qu'un homme, le Président Trump, peut à lui
seul inverser le flot de malédictions qui assaillent la nation. Sur la base de la prophétie biblique, je suis absolument convaincu
que Donald Trump reviendra à la présidence. Mais seul Dieu peut sauver ce pays, et c'est vers Lui que nous devons nous
tourner, et non vers un homme (article, page 3). 

Souvent, les dirigeants se mettent en avant et proposent des réponses qui, au mieux, apportent un soulagement
temporaire — et finissent par accabler leurs peuples de crises encore plus écrasantes.

Le temps prouvera que dans chacun de ces cas, et dans bien d'autres encore, les personnes qui tentent de s'échapper de la
poêle à frire ne sautent pas afin de se mettre à l'abri, mais se jettent directement dans le feu. 

Il y a là une leçon fondamentale que nous devons apprendre. 

À qui faire confiance 
Jérémie 17 : 5 contient ce sage conseil de Dieu lui-même : « Ainsi parle l'Éternel : Maudit soit l'homme qui se confie dans
l'homme, Qui prend la chair pour son appui, Et qui détourne son cœur de l'Éternel ! »  

Ce verset explique pourquoi notre monde est confronté à tant de désastres colossaux : Les gens n'ont pas confiance en Dieu,
mais en l'homme. Cet « homme » peut être un dirigeant, ou il peut même s'agir de leur propre nature humaine influencée par
Satan ; la plupart des gens ont confiance en eux-mêmes et suivent leur propre esprit.

Voici une leçon fondamentale que l'homme n'a pas apprise depuis 6000 ans : nous sommes maudits si nous suivons un
homme. En fait, à moins de se repentir, cette terrible erreur conduit à la mort éternelle !

Il est également important de comprendre que Dieu travaille par l'intermédiaire des hommes. Il travaille toujours à travers un
seul homme, comme Il l’a fait avec le prophète Jérémie, pour diriger son peuple. Dieu dit clairement que nous sommes
maudits si nous suivons un homme. Mais nous sommes également maudits si nous ne suivons pas l'homme que Dieu utilise.

La plupart des gens se rebellent contre Dieu parce qu'ils font confiance à un homme, pourtant ils refusent de faire confiance à
Dieu et de suivre Son homme, Son dirigeant. Nous devons apprendre cette gigantesque leçon ou nous serons maudits. Nous
sommes maudits si nous suivons un homme — et maudits si nous NE suivons pas l'homme de Dieu !
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Comment serons-nous maudits ? « Il est comme un misérable dans le désert, Et il ne voit point arriver le bonheur ; Il habite
les lieux brûlés du désert, Une terre salée et sans habitants » (verset 6). Faites confiance aux hommes, et vous ne verrez pas
lorsque le bien arrivera.

Dieu est en train d'envoyer Son message à ce monde — l'avertissant des malédictions croissantes que les gens attirent sur
eux-mêmes, et de la souffrance et de la guerre mondiale qui sont sur le point de s'abattre sur les nations ! Il envoie aussi un
message d'espoir éclatant—révélant comment Jésus-Christ Lui-même va intervenir pour résoudre ces problèmes. Nous
vivons les derniers jours du règne de l'homme sur la Terre. Bientôt, les royaumes de ce monde deviendront les royaumes de
Jésus-Christ, et Il régnera aux siècles des siècles ! (Apocalypse 11 : 15). Il n'y a pas de plus grand bien que cela !

Lorsque nous regardons les crises auxquelles notre monde est confronté aujourd'hui, nous devrions voir clairement qu'elles
sont bien plus importantes que ce qu'un homme peut résoudre ! Ne vous laissez pas séduire par des êtres humains qui vous
promettent le salut ! Ils ne peuvent pas vous sauver, ni sauver qui que ce soit d’autre !

Si vous voulez être béni, voici ce que vous devez faire : « Béni soit l'homme qui se confie dans l'Éternel, Et dont l'Éternel est
l'espérance. Il est comme un arbre planté près des eaux, Et qui étend ses racines vers le courant ; Il n'aperçoit point la
chaleur quand elle vient, Et son feuillage reste vert ; Dans l'année de la sécheresse, il n'a point de crainte, Et il ne cesse de
porter du fruit » (Jérémie 17 : 7-8). Faites confiance à Dieu ! Ceux qui le font sont comme un arbre planté au bord de l'eau,
avec des racines profondes et solides qui peuvent survivre à la sécheresse et continuer à porter des fruits.

Trouvez l'Église qui fait confiance à Dieu, et vous trouverez des fruits en abondance. Ils auront la prophétie révélée de Dieu.
Ils seront en train d'accomplir une œuvre puissante, diffusant cette prophétie révélée.

Jérémie parle d'un arbre avec des feuilles vertes et des fruits au milieu d'une sécheresse spirituelle. C'est facile à voir pour
ceux qui ont une vision spirituelle. L'arbre fruitier se démarque de façon spectaculaire, seul au milieu d'une sécheresse
torride. Ceux qui ne voient pas cet arbre sont focalisés sur un homme ! 

Votre vie ressemble-t-elle à ce bel arbre qui produit des fruits au milieu de la sécheresse ? Produisez-vous toujours des fruits
dans un monde affligé par la sécheresse spirituelle ?

Dieu va laisser l'humanité atteindre le point où les gens sauront qu'il n'y a pas d'espoir en l'homme et où ils seront prêts à
écouter la Parole de Dieu, la Bible. L'expérience du gouvernement humain se révélera un échec retentissant, et les gens
commenceront à reconnaître qu'ils ont vraiment besoin de l'aide de Dieu.

Quel monde ce sera ! Lorsque l'arrogance humaine aura disparu, les gens deviendront humbles et candides, et ils seront
prêts à recevoir l'enseignement de Dieu !

Malheureusement, pour atteindre ce stade, l'humanité doit faire l'expérience d'une destruction qui manquera de peu d'anéantir
toute l'humanité — chaque homme, chaque femme et chaque enfant.

Je vous mets au défi d'apprendre cette grande leçon maintenant, avant que la tribulation mondiale ne frappe. Les événements
se rapprochent rapidement de cette conflagration. Vous avez besoin de la direction de Dieu, de Sa correction et de Sa
protection ! Et Dieu vous protégera et fera en sorte que votre vie s'épanouisse et porte des fruits abondants — si vous
apprenez à Lui faire confiance. Recevez Sa parole tandis qu'Il vous révèle le chemin de la vie et le chemin de la mort,
obéissez-Lui et faites-Lui confiance.
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